

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Los Diputados **Francisco Igea Arisqueta** y **Fernando Navarro Fernandez** del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito **ejecución presupuestaria en la provincia de Soria** 

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Según el reciente informe de la Cámara de contratistas de Castilla y León sobre licitación de obra pública dependiente de la administración central en esta comunidad el grado de ejecución presupuestaria en los 3 primeros trimestres de 2018 es, en el caso de esta provincia, del 6,2% del presupuesto destinado a nuestra provincia. En concreto se han ejecutado 1,8 millones de euros sobre los 28 millones previstos en la ley de presupuestos. Este grado de ejecución, a tres meses de finalizar el año, resulta seriamente preocupante para los intereses de la provincia y revela el desinterés de los sucesivos gobiernos por ejecutar las inversiones previstas en esta provincia. Por todo ello los abajo firmantes diputados del Grupo parlamentario de Ciudadanos solicitan respuesta escrita para las siguientes preguntas.

- 1.- ¿Puede el gobierno detallar el grado de ejecución presupuestaria de cada ministerio en nuestra provincia?
- 2.- ¿Qué medidas piensa adoptar el gobierno para asegurar la completa ejecución del mismo?
- 3.- ¿Ha renunciado el gobierno ha realizar este año alguna de las obras contempladas en los presupuestos? Si es así ¿Cuáles son estas obras?
- 4.- ¿Tiene el gobierno previsto incluir en el presupuesto para 2019 las partidas necesarias para completar la ejecución de aquellas no realizadas a lo largo de 2018?

Francisco Igea Arisqueta

У

Fernando Navarro Fernandez

Diputados del Grupo Parlamentario de Ciudadanos